



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE GASPAR HERNANDEZ
UN AYUNTAMIENTO PARA TODOS
GESTION 2021-2024

Boletín Informativo Septiembre



Relleno y Compactamiento

- Ayuntamiento municipal de Gaspar Hernández encabezado por la alcaldesa Yolanda Rodríguez, dio inicio a lo que es el relleno y compactamiento de las calles del Jobo, lo cual, fue una petición sugerida por los miembros de esta comunidad y una promesa de campaña. La alcaldesa como siempre con el oído puesto a las necesidades de su comunidad acudió a beneficio de su pueblo y de los que habitan en dicha comunidad.
- Seguimos trabajando!
- Yolanda Rodríguez Alcaldesa.
- Un Ayuntamiento Para Todos.
- Gestión 2020-2024



Construcción de Contenes

- Ayuntamiento municipal Gaspar Hernández encabezado por la alcaldesa Yolanda Rodríguez , en la tarde de ayer se inició la construcción de contenes, promesa que se hizo a la comunidad del barrio villa hermosa y que hoy es una promesa cumplida.
- “Seguimos trabajando”
- Yolanda Rodríguez Alcaldesa.
- Un Ayuntamiento Para Todos.
- Gestión 2020-2024



Acto de Solidaridad

- Ayuntamiento municipal Gaspar Hernández encabezado por la alcaldesa Yolanda Rodríguez, en un acto de solidaridad ha construido lo que es la casa del joven Albert, quien tiene condiciones mentales especiales. La alcaldesa como siempre con una mano amiga contribuyendo a lo que es el bienestar de sus ciudadanos.
- “Seguimos trabajando”.
- Yolanda Rodríguez Alcaldesa.
- Un Ayuntamiento Para Todos.
- Gestión 2020-2024



Comité de Desarrollo Municipal

- Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo visita la mañana de este miércoles el Municipio de Gaspar Hernández con el objetivo de dejar reestructurado el Comité de Desarrollo Municipal.
- En la actividad coordinada por el analista del MEPyD, Juan Isidro Rodríguez, participaron además la Alcaldesa de Gaspar Hernández Yolanda Rodríguez y un equipo técnico.
- Los representantes de los Distritos Municipales Veragua, Joba Arriba y Villa Magante. También estuvieron presentes miembros de la sociedad civil del Municipio de Gaspar Hernández.
- Resaltar que esto significa un paso importante ya que de este modo no habrán padrinos para las obras sino que habrán procesos que agotar para poder aplicar para estas y sobre todo en base a levantamientos de las problemáticas más importantes en aras de desarrollar toda la región municipal.

